

Mauricio Macri, admitió que "no veía" una salida al conflicto con los trabajadores del subte, que iniciaba su noveno día de paro.

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, admitió hoy que "no veía" una salida al conflicto con los trabajadores del subte, que iniciaba su noveno día de paro.

"Lo que plantea el gobierno nacional es sumisión y aceptar un desaguado que hicieron en el subte", acotó.

Y, admitió en diálogo con radio Mitre, que "aunque cueste creerlo es una decisión de la Presidenta" Cristina Fernández si la ciudad seguirá con sus subterráneos y señaló que recién si le garantizan inversiones "le puedo decir a la gente que podemos iniciar una tarea que puede llevar tres o cuatro años".

El jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, consideró además como "un tema grave" que desde la Casa Rosada se "quiere instalar un pensamiento hegemónico".

"Acá solo se puede pensar y actuar segun lo que le digan. No les importa nada, quien viaja, quien no, quien compra dolares o no, quien opina y quien no", acotó el funcionario.

En ese marco, en diálogo con radio Mitre, incluyó "la lógica del INDEC, de miente, miente que algo quedará" y el caso del agente inmobiliario Jorge Saldaña, a quien la presidenta Cristina Fernández reprendió desde la cadena nacional tras una entrevista crítica al mercado.